

## HJM 2012 in Wiesbaden

Die Hessenmeisterschaften der U14 und U18 sind beendet.



**(Alle Sieger!)**

Bei der U14 weiblich konnte **Celine Wetzel** aus Partenstein ihren Titel verteidigen und gewann mit **1241 Kegel** erneut den Hessenmeistertitel und die Fahrkarte zur Deutschen Meisterschaft – sie wird begleitet von der Vizemeisterin **Sophie Agricola** von VWSK Wiesbaden, die mit **1233 Kegel** den zweiten Platz belegte. Dritte wurde **Jessica Klattig** aus BL Bischofsheim mit **1180 Kegel**.



(Sophie Agricola – Celine Wetzel – Jessica Klattig)

Bei der U14 männlich gewann souverän **Tobias Sinsel** aus Hainstadt mit genau **1300 Kegel** vor **Patrick Lüftner** (KV Mittelhessen-Wölfersheim) der **1236 Kegel** erspielte und **Arnold Wagner** (Obernburg) der **1207 Kegel** erreichte. Außerdem fährt noch **Marco Hartenfeller** zur DJM der mit **1187 Kegel** Platz 4 schaffte.



(Patrick Lüftner – Tobias Sinsel – Arnold Wagner)

Die U18 weiblich wurde von **Sina Wenzel** (Obernburg) dominiert – sie erreichte **1292 Kegel**, gefolgt von **Jennifer Blickle** (Großostheim) die auf **1273 Kegel** kam. Dritte wurde **Jasmin Fleischhauer** von der SKG Roßdorf, sie spielte **1267 Kegel**. Leider darf hier nur die **Hessenmeisterin** zur Deutschen – wir drücken **Sina** ganz fest die Daumen, damit Sie eine weitere Zuteilung holt!



(Jennifer Blickle – Sina Wenzel – Jasmin Fleischhauer)

**Max Glatthorn** aus Ginnheim begeisterte im Endlauf mit **480 Kegel** die Halle in Wiesbaden – er erreichte insgesamt **1400 Kegel** und wurde verdient **Hessenmeister der U18 männlich**. Platz 2 ging mit **1330 Kegel** an **Robin Lang** aus Gräfenhausen, gefolgt von **Max Vsthjunker** aus Partenstein der **1321 Kegel** hatte. Auch Platz 4 und damit **Andreas Kristen** von TV Dreieichenhain (1321 Kegel, aber das schlechtere Räumergebnis) darf auf der DJM starten.



**(Robin Lang – Max Glatthorn – Max Vähjunker)**

Euch allen viel Erfolg und gutes Gelingen vom **25 Mai bis 28 Mai** in Wiesbaden. Der Weg ist nicht weit – wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Fans unsere Jugend unterstützen. Vielen Dank an die Mütter, die heute am Muttertag auf der Kegelbahn waren, an die Heimtrainer für die gute Jugendarbeit und an die Eltern, die sehr viele Kilometer fahren, um ihre Schützlinge immer zum Training zu fahren.

Mit sportlichem Gruß

Euer Jugendwart Frank Thies